

Cérémonie de reconnaissance : 19 employés municipaux honorés

Victoriaville, le 14 octobre 2025 — La Ville de Victoriaville a tenu sa Cérémonie de reconnaissance du personnel municipal le 9 octobre au Carré 150. Pour l’occasion, 19 personnes ont été honorées pour leurs années de service ou leur départ à la retraite en 2025.

« Par leur professionnalisme et leur expertise, les employés municipaux apportent une contribution essentielle au développement de notre ville. Derrière chaque projet, il y a des équipes qui effectuent un travail indispensable au quotidien. Au cours des 4 dernières années, j’ai eu le privilège de travailler étroitement avec plusieurs personnes de grande qualité. Merci ! » mentionne le maire de Victoriaville, Antoine Tardif.



« C’est avec une immense reconnaissance que nous soulignons le travail et l’engagement de nos employés. Que vous soyez avec nous depuis 20, 25 ou même 40 ans, merci de travailler pour le bien-être des citoyens ! Bonne retraite à ceux qui commencent un nouveau chapitre et merci à toutes les personnes honorées pour votre précieux travail et votre dévouement au fil des années », ajoute Yves Arcand, directeur général de la Ville.

L’événement a permis de souligner le départ à la retraite de 15 collègues qui ont marqué l’organisation par leur professionnalisme et leur engagement soutenu :

- Dany Allaire, conducteur de niveleuse
- Christian Beauchesne, préposé à la signalisation
- Diane Beaulieu, cheffe de la Division évaluation
- Guylaine Belleau, préposée à la bibliothèque

- Marc Boulanger, conducteur de pelle hydraulique sur roues
- René Comeau, chef de division - Voirie, aqueduc et égouts
- Bruno Croteau, conducteur de camions et de petite pelle hydraulique
- Danielle Croteau, coordonnatrice Arts et culture
- Ginette Fleury, technicienne en évaluation
- Suzanne Girard, brigadière
- Sylvie Jean, adjointe administrative au Bureau du développement durable
- Renate Kuster, technicienne sénior, comptes payables
- Francine Nadeau, brigadière
- Hélène Plante, conseillère en environnement
- Line Renaud, adjointe administrative à la Direction générale

La Cérémonie de reconnaissance a également permis de souligner l'expertise et les années de service de 4 employés :

- Guy Lefebvre, pompier, 20 ans de service
- Hélène Brie, brigadière, 25 ans de service
- Benoît Gendron, préposé aux relations citoyennes, 25 ans de service
- Céline Lamontagne, brigadière, 40 ans de service

Chaque année, la Cérémonie de reconnaissance met en lumière des employés qui contribuent de manière essentielle au bon fonctionnement de notre communauté. La Ville de Victoriaville tient à dire M-E.R.C.I. à l'ensemble du personnel municipal pour son précieux travail.

— 30 —

SOURCE

Charles Verville – Chef de Division des communications

Service des communications et des relations citoyennes

819 758-6419, poste 3276

charles.verville@victoriaville.ca

Service des communications et des relations citoyennes

1, rue Notre-Dame Ouest, C.P. 370

Victoriaville (Québec) G6P 6T2

Victoriaville.ca